

Star : un voyage mortel

Un vieux chat brun se dirigea vers sa compagne qui avait mis au monde, depuis quatre lunes, un chaton au pelage bleu assez long. C'était la fille des étoiles (elle était née dans le clan des étoiles miraculeusement), qu'ils avaient nommée Star.

- Tu te souviens de la prophétie ? "Une chatte bleue sauvera les clans d'un chat démon de l'ancien clan, et emmènera les clans vers un nouveau territoire, situé dans *la voie du couchant*".
- oui.. Pourquoi ? demanda la reine.
- Azurys, il faut envoyer notre fille sur le territoire des clans.
- D'accord... Frène Élégant.

Quatre jours plus tard, leur fille fût envoyée dans la forêt alsacienne. Les clans allaient être sauvés ! Star se réveilla dans la forêt.

- Mais où suis-je ? Dans la forêt alsacienne ? Celle dont parlait Azurys ?

Elle regarda autour d'elle, quand soudain, elle vit un chat qui hurla :

- ALERTE ! UNE INTRUSE !
- Mais non ! Je... Je suis juste perdue...
- Tu es sûre ?
- MAIS OUI ! Tu as vu ma taille ! c'est celle d'un chaton...
- Euh, c'est vrai... mais tu peux être une chatte domestique, non ?
- Je n'ai pas de collier. Les chats domestiques en ont.
- Pourquoi tu brilles ?
- Je viens des morts je crois.
- Tu crois ???

Le mâle commença à avancer. Il lui lança :

- Tu vois bien que notre forêt est en train d'être détruite. Tu veux bien nous guider ? Tu...tu sais où aller ? tu es du clan des étoiles apparemment...
- Oui. Où est le camp ?
- Nous sommes aux grands arbres, avec les autres clans. Viens, suis moi.

Ils y arrivèrent et virent une tonne de chats et de chiens dans la clairière. Il y en avait de toutes sortes, et de tout âge. Tout le monde regarda les deux chats.

- Que fait Étoile du crépuscule ?
- Pourquoi nous ramène-t-il un chaton ?

Un chat s'approcha du duo :

- Qui est-ce ?
- Mon nouveau lieutenant !
- Tu blagues ????
- Bah bien sûr !

Star lui demanda :

- Comment tu t'appelles ?
- Aile de Brume. répondit la chatte

Étoile du crépuscule lui dit :

- Je vais demander à un autre clan s'il peut te prendre, parce que je n'ai pas envie de t'avoir avec moi.

Il sauta sur le rocher. Ensuite, il lança aux clans :

- Nous allons bientôt partir vers le coucher du soleil. Mais d'abord, qui veut la prendre ? il faut l'héberger.

Un chat roux s'approcha.

- Je veux biennnnn... mais comment elle s'appelle ?
- Je m'appelle Star. répondit la chatte bleue
- D'accord. Bienvenue dans le clan du cœur. Nous partons *sur le champ* !
- Merci. Je suis prête à vous guider, dit-elle.

Elle partit de la clairière, le chat roux derrière elle, et tous les autres chats à leur suite. Le voyage commence !

Après deux lunes (jours) de marche, elle avait bien grandi. Maintenant, on l'appelait Petite Lumière. Flamme Éternelle, le chat roux, était devenu son père adoptif, et Souris Brune, la compagne de ce dernier, sa mère adoptive. Trois chats avaient disparu, dont Aile de Brume. Étoile du crépuscule était d'humeur massacrante, car Aile de Brume, sa compagne, attendait ses chatons.

- Pourquoi ? répétait-il en boucle.
- Elle ne doit sûrement pas être loin.. vous vous retrouverez sans doute, lui répondait gentiment Petite Lumière en boucle.
- Non... je ne reverrai sûrement jamais Aile de Brume...
- Arrête de pleurer et avance plus vite ! feula Petite Lumière. Tout le monde s'est arrêté.
- D'accord...

Ils coururent jusqu'à une ville de Bipèdes où ils s'abritèrent pour la nuit. Petite Lumière se dirigea vers Flamme éternelle, dont elle avait obtenu le nom 1 jour plus tôt. Comme il l'aimait beaucoup et la considérait comme un de ses chatons, il l'avait adoptée.

- Flamme Éternelle, je peux m'endormir contre toi ? Demanda Petite Lumière.
- Oui, bien sûr Petite Lumière. Tu auras ton nom d'apprenti demain.
- D'accord.

Elle se coucha contre son père adoptif, qui l'enveloppa avec sa queue. Le lendemain, ils repartirent. Six chats et deux chiens du clan du coeur avaient disparu, dont Aile Brune, la compagne de son père adoptif, qui était une chatte.

- Pourquoi elle a disparu... Maintenant, nos chatons n'ont plus de mère...
- Et nos noms d'apprentis, à Petit Feu, Petit Lion, Petite Crique et moi ? Nous avons le même âge, donc 6 lunes.

Un cris retentit :

- Etoile d'Océan !!!!

Le chef baignait dans un bain de sang.

- Oh non...
- C'est horrible ! gémit Flamme Éternelle.

Le chef toussa et se leva.

- Un chat démon... il a enlevé Zénith du soleil... il... il est parti avec ma mère...
- C'est horrible... Pourquoi... c'était ma meilleure amie... gémit Etoile du crépuscule. On a passé notre apprentissage ensemble, même si on était dans des clans différents...
- Je sais...

Quelques jours plus tard, vingt chats et 10 chiens du clan du cœur avaient disparu. Le chat démon apparut devant eux. Petite Lumière, devenue Nuage de lumière, bien entraînée pendant tout ce temps, feula :

- LAISSE LES ! VA T'EN ET DIS MOI TON NOM !

le chat démon lui répondit d'une voix sombre en parlant TRÈS mal :

- Nom moi est Zedce
- ET ARRÊTE DE MAL PARLEEEER ! répondit Nuage de Lumière
- Moi pas parler pouvoir mal.
- CHUT ! grogna la novice

Le démon attrapa Poil de cannelle (un ancien chat domestique appelé Arthur), et l'emporta en s'enfuyant.

- Revieeeeeeeens ! hurla star. REND-NOUS POIL DE CANNELLE !

Nuage de Lumière s'arrêta et reprit son souffle, puis dit :

- Oh non...

Flamme Éternelle arriva à côté d'elle et répondit :

- Nous avons perdu un valeureux guerrier.
- Mais c'est mon mentor depuis la disparition de mon ancien mentor ! gémit Nuage de Lumière
- Je sais. je vais t'en nommer un autre.

Flamme Éternelle grimpa sur un tronc tombé et lança :

- Clan du cœur, rassemblement !

Les membres du clan du cœur approchèrent, et Flamme Éternelle appela un des chiens.

- Grise Brume, es-tu prêt à prendre Nuage de Lumière en apprentie ?

Grise Brume répondit :

- Bien sûr. Ça fait longtemps que j'attends, en tant que lieutenant, d'avoir un apprenti.

Grise Brume fut donc le mentor de Nuage de Lumière.

3 lunes après, il ne restait que les chatons, les chiots, les chefs et Nuage de Lumière. Le baptême de guerrière de la novice allait avoir lieu. alors Flamme éternelle grimpa sur un rocher et dit :

- Chefs des clans du tonnerre, du vent et de la rivière ainsi que Nuage de Lumière et les chatons et chiots, approchez.

Tout le monde approcha.

- Aujourd'hui est un grand jour pour le Clan du Cœur. Nul Clan ne peut survivre sans nouveau guerrier. Comme Grise Brume a disparu, je dis que Nuage de Lumière s'est bien entraînée. Moi, Flamme Éternelle, chef du Clan du Cœur, j'en appelle à nos ancêtres pour qu'ils se penchent sur cette apprentie. Elle a travaillé dur pour comprendre les lois de votre

noble code et elle est désormais prête à devenir guerrière. Nuage de Lumière, promets-tu de respecter le Code du Guerrier, de protéger et défendre ton clan, même au péril de ta vie ?

Nuage de Lumière ronronna avant de continuer :

- Oui, je le promets !
- Alors par les pouvoirs qui me sont conférés par le Clan des Étoiles je te donne ton nom de guerrière : Nuage de Lumière, tu t'appelleras Rayon de Lumière. Nos ancêtres rendent honneur à ta bonté et à ta loyauté. Nous t'accueillons dans nos rangs en tant que guerrière à part entière.
- Merci Flamme Éternelle.

Tout le monde sursauta quand le chat démon Zedce réapparut.

- Encore toi ? cracha Rayon de Lumière.
- Moi battre clans vouloir.
- Jamais ! hurla Rayon de Lumière.

Rayon de Lumière bondit sur Zedce et le combat commença.

Peu après, le corps de Zedce était au sol. Quand Rayon de Lumière leva la tête, elle découvrit un lac droit devant elle.

- Notre nouveau territoire que j'ai vu en rêve ! miaula-t-elle.
- Enfin ! miaula Flamme Éternelle derrière elle.

C'est ainsi que les clans trouvèrent la paix. Mais pour l'instant, ils devaient se reconstruire en accueillant des inconnus dignes de confiance. Et plus de démon pour les menacer !

Fin